

**Thema:** Physiotherapie

**Redakteur:** Mauler

---

## Corona-Reha in Weyer

Wer nach einer schweren Coronaerkrankung aus dem Koma wieder aufwacht, hat meistens viel Gewicht verloren, ambitionierte Hobbysportler sitzen plötzlich im Rollstuhl und brauchen Sauerstoff. Der Weg zurück ist lang. Das Rehaszentrum der PVA in Weyer ist auf Atemwegserkrankungen spezialisiert. Vor Corona wurden vor allem Patienten mit chronischer Bronchitis betreut.

**O-Ton:** Hannes Sellel (Physiotherapeut, Rehaszentrum Weyer), Gerhard Schütter? (ehemaliger Corona-Patient), Gabriele Reiger (Ärztliche Leiterin Rehaszentrum Weyer), Lisa ? (Corona-Reha-Patientin)